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Таллиннцы в четвертый раз могут предлагать идеи для народного бюджета
ством голосов тогда победила идея 
«Краны с питьевой водой на тропах 
здоровья».

Через год после этого пода-
вляющее число голосов собрала 
идея «Больше деревьев в Кесклин-
не», целью которой было посадить 
больше деревьев в парковых угол-
ках в центре города и по краям 
улиц, а также устроить газонные 
площадки на перекрестках. «Вы-
сокое озеленение помогает облег-
чить летнюю жару, горожане могут 
отдыхать и ходить в тени деревьев, 
оно способствует нейтрализации 
экологического следа городского 
населения, приглушает шум и де-
лает город красивее и уютнее», – 
говорил Андрес Андо, представляя 
таллиннцам свою идею.     

Прошлогодняя работа-победи-
тельница продолжила тему зелени 
в центре города: благодаря 333 го-
лосам за были созданы остановки 
для насекомых, то есть установле-
ны травяные крыши на автобусных 
павильонах ожидания. Зеленые 
крыши появились на 11 автобусных 
остановках.

Народный бюджет означает, что 
все жители Таллинна могут пред-
ставить своей общине нравящие-
ся им идеи, которые можно реа-
лизовать за счет городских денег. 

Деньги городского бюджета можно 
использовать только для объектов 
общественного пользования и со 
свободным доступом к ним. Осу-
ществимость предложенных идей 
оценивает комиссия экспертов, и 
прошедшие сито идеи движутся 
дальше на презентацию, обсужде-
ние и затем народное голосование. 

Идеи можно представлять в 
пяти категориях: дети и молодежь, 
зеленое городское пространство, 
безопасность, спорт и досуг и дру-
гое.  

Сбор идей проходит с 18 сен-
тября по 8 октября в электронном 
виде на сайте города Таллинна и на 
бумажном носителе в зале обслу-
живания Таллиннской городской 
управы (пл. Вабадузе, 7), на эстон-
ском, русском и английском язы-
ках. 

Для проведения в жизнь ре-
зультатов сбора идей этого года в 
бюджете на 2024 год запланирован 
1 000 000 евро. 75% этой суммы бу-
дет поровну разделено между рай-
онами города и оставшиеся 25% – с 
учетом числа жителей районов по 
состоянию на 1 июля текущего года. 

Сбор идей для народного бюд-
жета организует Таллиннский де-
партамент окружающей среды и 
коммунального хозяйства.

В этом году у каждого жителя 
Таллинна уже в четвертый раз 
появляется возможность уча-
ствовать в формировании го-
родского бюджета и предлагать 
значимые для общины идеи по 
улучшению жилой среды и обога-
щению городского пространства. 
С 18 сентября по 8 октября все 

таллиннцы могут представить 
предложения о том, какие про-
екты можно провести в жизнь в 
городе в будущем году.

Старейшина Кесклинна Моника 
Хауканымм сказала, что в послед-
ние три года, когда собирали идеи 
для народного бюджета, предлага-
лись очень вдохновенные проекты 

для развития района. «Мы с инте-
ресом ждем, что еще наши горо-
жане считают важным в районе и 
с какими предложениями выйдут», 
– сказала Хауканымм.  

В 2020 году на народный бюд-
жет город Таллинн выделил 
800 000 евро, из которых Кесклинн 
получил 103 380 евро. Большин-
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Сентябрьский номер нашей районной газеты 
«Вести Кесклинна» особенный. Особенный 
потому, что Кесклинну, как и соседним 
районам, исполнилось в этом месяце 30 лет. 
Поэтому и оформление газеты на этот раз 
немного другое – шаг назад в 1993 год, когда 
цветная газета была редкостью и шрифт 
словно заимствован из еще более далеких 
времен.    

 
Действительно, уже 30 лет назад вместо прежних районов Тал-
линна появились сегодняшние, и начали работать районные 
управы. Все это время мы отлично держались, и смею считать, 
что не только выжили, но и вполне успешно работали.   

Лицо города с тех пор значительно изменилось, как волей-
неволей и лица тех, кто сейчас работает в управе. В этом можно 
убедиться и несколькими абзацами ниже: там, где обычно мое 
фото, известной уже читателям старейшины Кесклинна, на этот 
раз смотрит Моника на 30 лет моложе. 

Помимо того, что мы празднуем в этом быстро уходящем ме-
сяце юбилей Кесклинна, как всегда, неожиданно завершились и 
летние каникулы учеников. Опять все вернулись на школьную 
скамью получать новые знания и закреплять старые. Молодость 
– время учиться мудрости, старость – ее использовать. 

Понятно, что лето в связи с движением в центре города ока-
залось сложным, и для безопасного начала учебного года на 
переходах в окрестностях школ стояли полицейские, помощни-
ки полицейских и добровольные регулировщики движения. Но 
безопасность зависит не только от полицейских, за безопасную 
дорогу в школу все участники движения отвечают сообща. Очень 
надеюсь на нашу коллективную житейскую мудрость этой осе-
нью – именно при движении, чтобы храбрые малыши безопасно 
успевали в школу, на тренировки, в кружки и наконец домой.  

Хотя привезти ребенка на автомобиле к дверям школы ино-
гда кажется самым безопасным, возле школ образуются большие 
заторы. Чтобы облегчить положение, возле многих школ имеют-
ся т. н. зоны drop-off, где ребенка можно спокойно высадить из 
машины. 

Мы попросили горожан в связи с проведением в центре го-
рода дорожных работ еще некоторое время пользоваться обще-
ственным транспортом и планировать свое передвижение с 
большим запасом времени. Надеюсь, что семьям удалось до на-
чала учебного года пройти вместе дорогу в школу и обсудить с 
детьми возможные риски. «Если сомневаешься, остановись, по-
смотри и убедись», – время от времени и я напоминаю себе са-
мой.

И все же сложные дорожные условия понемногу начинают 
отступать. Возобновилось движение на трамвайных линиях № 2 
и 4, а в октябре обещают продолжить работу линии № 1 и 3. На-
чавшаяся прошлой осенью реконструкция улиц Йыэ и Пронкси 
вышла на финишную прямую, и улицы в полном объеме откро-
ются для движения в середине октября. Завершилось и строи-
тельство Вана-Каламая.

Спокойно и осмотрительно! Недалеко и то время, когда из 
кармана нужно будет доставать отражатель. А до этого желаю 
всем горожанам, вернувшимся после летнего отдыха за школь-
ную парту, рабочий стол или к другой деятельности, уютной 
осени и светлых бодрящих вечеров, пока их еще достаточно!

Моника Хауканымм
старейшина Кесклинна

В бюджетной стратегии планируется 
строительство трех новых школ
Таллиннская городская управа 
представила городскому собра-
нию бюджетную стратегию Тал-
линна на 2024–2027 гг. Бюджет-
ная стратегия является основой 
в направлении развития города 
и составлении городских бюдже-
тов в последующие четыре года, 
с учетом устойчивости и соот-
ветствия финансовым возмож-
ностям города. 

«Сильной стороной Таллинна 
является продолжающаяся вы-
сокая ликвидность, умеренная 
долговая нагрузка и стабильная 
регулятивная среда. Учитывая зна-
чительный рост цен за последние 
пару лет, мы адаптировались к 
новым условиям и пересмотрели 
прогнозы доходов, а также внесли 
коррективы в список объектов ин-
вестирования», – сказал мэр Миха-
ил Кылварт.

«Мы продолжаем развивать 
общественные услуги и инфра-
структуру, которые важны с точки 
зрения благополучия жителей. Од-
ной из приоритетных сфер, несо-
мненно, является образование, где 
мы продолжим обновление учеб-
ной среды детских садов и школ, 
однако значительные инвестиции 
планируется продолжить во всех 
основных сферах. Ухудшившая-
ся экономическая среда может 
обусловить необходимость рас-
средоточения части инвестиций 
и реализацию их в более далекой 
перспективе», – пояснил мэр.

В сфере образования будет про-
ходить дальнейшее упорядочение 
школьной сети и комплексная ре-
новация школьных зданий. В до-
полнение к пристройкам к гим-
назии Вестхольма, Таллиннской 
реальной школе и школе Хийу 
начнется проектирование при-
строек Таллиннской Кивимяэской 
основной школы и основной шко-
лы Каламая, а также Ныммеской 
основной школы. Дополнительно 
в бюджетную стратегию добавле-
но строительство новых основных 
школы в микрорайоне Пикалийва 
в Хааберсти, в Ласнамяэ (ул. Март-
са, 4) и в Пыхья-Таллинне (ул. Ка-
рьямаа, 18). Также будет завершена 

реновация Таллиннской художе-
ственной школы и начнется стро-
ительство нового здания центра по 
интересам Kullo.

В бюджетной стратегии пред-
усмотрено строительство и рено-
вация нескольких детских садов. 
Уже сейчас строится детский сад 
«Магдалеэна» в Кесклинне, дет-
ские сады «Мяннику» и «Мянни-
мудила» в Нымме, детский сад 
«Маасикас» в Пыхья-Таллинне и 
объявлен тендер на строительство 
детского сада в Кристийне. Кроме 
того, в бюджетной стратегии за-
планировано строительство шести 
новых детских садов: на Палди-
ском шоссе, 80a, в микрорайоне 
Пикалийва, в Кесклинне, в Пирита 
(Лепику теэ, 18), детский сад Ману-
фактуури и детский сад в Ласнамяэ 
(ул. Паазику, 1).

В сфере спорта продолжит-
ся реновация главной площадки 
Кадриоргского стадиона, начнет-
ся строительство пристройки к 
спортивному центру Сыле и в со-
трудничестве с частным сектором 
– строительство олимпийского 
бассейна.

В сфере социального попечения 
и здравоохранения продолжит-
ся проектирование Таллиннской 
больницы, завершится реновация 
Таллиннского центра душевного 
здоровья, начнется строительство 
нескольких новых зданий для уч-
реждений социального попече-
ния и центров для разных целевых 
групп.

В сфере городского строитель-
ства и планирования  продолжится 
развитие Горхолла и его окрестно-
стей в сотрудничестве с частным 
сектором и строительство соци-
альных домов в различных районах 
города. Также начнется подготовка 
к крупномасштабной реновации 
зданий общежитского типа.

В сфере городского транспорта 
в охватываемый бюджетной стра-
тегией период целью является по-
вышение удобства использования 
общественного транспорта и его 
экологичности, обновление под-
вижного состава и развитие ин-
фраструктуры.

В сфере благоустройства и 
охраны окружающей среды при-
оритетом является развитие сети 
зеленых зон, приведение в поря-
док парков, пляжей и озеленения. 
Запланированы также инвестиции 
для приведения в порядок инфра-
структуры столичных кладбищ и 
строительство центров экономики 
замкнутого цикла.   

В сфере дорог и улиц среди 
важнейших объектов реконструк-
ция Петербургского шоссе, улиц 
Лийвалайа, Тулика и Ластекоду. 
Важным объектом является также 
завершение строительства много-
уровневого перекрестка Тонди и 
создание хороших условий для 
велосипедистов на улицах Котка и 
Тонди.

С помощью внешнего финан-
сирования будет достроена трам-
вайная линия между терминалом 
Юлемисте и портом Ванасадам, 
а также начнется подготовка к 
строительству новой трамвайной 
линии. В ходе реализации Тал-
линнской велосипедной стратегии 
будут строиться соединяющие го-
родские районы и микрорайоны 
велопешеходные дорожки. Чтобы 
движение пешеходов и легкого 
транспорта стало более безопас-
ным, планируется начать строи-
тельство переходных тоннелей 
под железнодорожными путями. 
В уличном освещении планиру-
ется применять экономичные и 
инновационные осветительные 
решения и ускорить переход на ис-
пользование светодиодных ламп в 
наружном освещении, а также на-
править больше прежнего средств 
на улучшение освещения парков и 
территорий детских садов.

Для финансирования инве-
стиций будут использоваться как 
собственные средства города, в 
максимально возможном объеме 
пособия ЕС в период финансиро-
вания, так и пособия из государ-
ственного бюджета. Планируется 
также частичное финансирование 
инвестиций за счет кредита с со-
хранением при этом долговой на-
грузки города на умеренном уров-
не. 

Foto: Ksenija Kurs

Остановись, посмотри, 
убедись!

Но безопасность зависит не только от 
полицейских, за безопасную дорогу в школу 
все участники движения отвечают сообща.



Кесклинну придадут размах целых 40 новых качелей 

Работники управы Кесклинна ждут 
жителей района в выездном офисе

В сентябре району Ке-
склинн исполнилось 30 
лет. По этому случаю 
управа Кесклинна подари-
ла району 30 деревянных 
качелей, изготовленных 
именно к этому событию, 
которые повесили на вет-
вях деревьев в различных 
парках и зеленых зонах. Все 
это для того, чтобы было 
хорошо и приятно прово-
дить время в окружении 
зелени и наслаждаться пе-
нием птиц. 

«Мест, где в хорошую 
погоду можно присесть от-
дохнуть и приятно прове-
сти время, в центре города 
никогда не бывает слишком 
много. Поэтому мы подума-
ли, что качелей в наших пар-
ках и зеленых зонах можно 
повесить и чуть больше 30», –  
сказала старейшина Кеск- 
линна Моника Хауканымм. 
Поэтому получилось целых 
40 качелей, чтобы районной 
управе было куда расти. 

Одно- и двухместные ка-
чели большей частью можно 
найти в следующих местах 
в Кесклинне: парк площа-
ди Башен (Торниде вяльяк), 
Тоомпарк, Пооламяги, парк 
Лембиту, бульвар Рявала, 
Епископский сад, Хирве-
парк, парк Коду, парк Туви, 
сквер Вирмализе (за Луха, 

35), парк Тийгивески, Кадри-
орг и остров Аэгна. В каждом 
месте в соответствии с воз-
можностями по 1-2 качелей, 
а на острове Аэгна их трое.  

В ближайшее время в 
планах украсить качели ло-
готипом Kesklinn30, который 
поможет в дальнейшем пом-
нить о большом юбилее. 

1 сентября 1993 года в 
Таллинне вместо прежних 
городских районов были 
созданы современные рай-
оны и приступили к работе 
районные управы.

Как и в прошлом году, 
управа таллиннского рай-
она Кесклинн организу-
ет этой осенью выездной 
офис. В различных микро-
районах Кесклинна это 
мероприятие проводится 
уже в шестой раз.

«Прежние годы показали, 
что выездной офис – самый 
прямой путь, чтобы полу-
чить информацию о проис-
ходящем в районе, активно 
участвовать в делах своих 
родных мест и информиро-
вать районную управу о важ-
ных темах, –  пояснила ста-
рейшина Кесклинна Моника 
Хауканымм. –  Поэтому мы 
продолжаем это меропри-
ятие, ставшее уже традици-
онным, и вновь идем ближе 
к нашим людям, отвечаем на 
вопросы и с интересом слу-
шаем предложения».  

На каждой встрече фоку-

сируют внимание на темах, 
которые в месте нахожде-
ния выездного офиса на 
данный момент актуальны, 
среди прочего – народный 
бюджет, гранитная крош-
ка, контейнеры для листьев 
и скашивание травы. При-
ветствуются также вопро-
сы и предложения по всем 
другим темам. На месте все 
можно обсудить со старей-
шиной Кесклинна Моникой 
Хауканымм и чиновниками 
управы.  

Первый прием под от-
крытым небом состоялся 
18 сентября в микрорайо-
не Юхкентали-Келдримяэ 
на парковке Центрального 
рынка. 20 сентября соби-
рались в Китсекюла возле 
железнодорожной станции 
Таллинн-Вяйке, а 25 сентя-
бря – в парке Койду в ми-
крорайоне Уус-Мааильм.

Выездные офисы проводят-
ся до 18 октября, каждый раз 
с 16.30 до 18.00:
• 3 октября в районе Веэ-

ренни, перед входом на 
Еврейское кладбище;

• 12 октября в микрорай-
оне Кассисаба, в парке 
Фальги;

• 18 октября в микрорай-
оне Торупилли, в Поли-
цейском парке.

Управа Кесклинна ждет вас 
поделиться своими мысля-
ми, задать вопросы, чтобы 
тем самым формировать 
будущее района. В выезд-
ном офисе все желающие 
могут приобрести также по-
следние сувениры в честь 
30-летнего юбилея Кеск- 
линна, в том числе шарико-
вые ручки, тетради, отража-
тели и браслеты.

ВАЖНЫЕ ТЕМЫ
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СКУПАЕМ 
АВТОМОБИЛИ 
АБСОЛЮТНО 

 В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ. 

 
Снимаем по 

лицензии с учёта. 

Таллинн и 
ближайшие 

окрестности. 

Тел. 5823 8310

В уборке приморской зоны и кладбищ приняло участие рекордное количество добровольцев
В середине месяца, в со-
стоявшемся 16 сентября 
Всемирном дне чистоты 
приняли участие 54 200 жи-
телей Эстонии – на 4000 
человек больше, чем в про-
шлом году. Благодаря тому, 
что многие школы и дет-
ские сады организовали ме-
роприятия еще и в течение 
недели после дня уборки, 
общее число участников 
возросло еще больше. 

В толоках участвовало 
множество людей – разных 
возрастов, национальностей 
и мировоззрений. На уборку 
вышли и большими группа-
ми, и семьями по всей Эсто-
нии. В акции также приняли 
участие 465 школ и детских 
садов – они составили 90% 
от общего числа участников.

«Мы искренне благодар-
ны учителям и всем тем, кто 
занимается молодежью, кто 
из года в год привлекает де-
тей и молодежь к участию 
в Дне чистоты. Приятно ви-
деть, что учебные заведения 
осознали, какие возможно-
сти предоставляет Всемир-
ный день чистоты, чтобы 
сделать что-то вместе, а за-
одно глубже проанализиро-
вать экологические пробле-
мы», – сказала координатор 
Дня чистоты в Эстонии Эли-
ке Савиорг.

В этом году День чистоты 
был посвящен Балтийскому 
морю и уборке кладбищ. На 
кладбищах в фокусе внима-
ния находились пластиковые 
стаканчики от одноразовых 
свечей и искусственные цве-
ты, а также тот факт, что на 
кладбищах мусор не сорти-
руют. 

Общественные акции по 
уборке мусора состоялись на 
крупных кладбищах Таллин-
на, Тарту и Пярну, в Пыхья-
Таллинне на пляже Штромка, 
в окрестностях Горхолла и во 
многих других местах по всей 
Эстонии. В уборке участвова-
ли даже водолазы и люди на 
лодках – они собирали му-
сор, вынесенный течением 
на небольшие островки на 
реке Пирита. 

Каждый год Всемирный 
день чистоты привлекает все 
больше предприятий, не-
которые из них выходят на 
толоку большими компани-
ями. Например, целая сотня 
сотрудников Таллиннского 
аэропорта убирала окрест-
ности Горхолла. Там же тру-
дилась группа из 40 человек 
предприятия Omniva.

В уборке на полуостро-
ве Пальяссааре участвова-
ли коллективы как Tallinna 
Vesi, Hilti Estonia, Финско-
эстонского института, так 

и предприятия Twilio. При-
брежные районы Штромки 
и Мериметса чистили от му-
сора работники посольства 
Германии с коллегами из 
других посольств. Olympic 
Entertainment Group помог-

ла убрать мусор на берегу 
озера Харку, а Paulig Eesti и 
Swedbank Kindlustus отпра-
вились на толоку в Нымме. В 
одном из самых замусорен-
ных мест Эстонии, в Выэрд-
ла, трудились на уборке со-

трудники Toyota Baltic.
Во Всемирном дне убор-

ке участвуют жители 190 
стран по всему миру. Если 
во многих регионах толоки 
уже закончились или подхо-
дят к концу, то во множестве 

стран они только начинают-
ся. Окончательное количе-
ство участников этих акций 
станет известно только в ок-
тябре. Наиболее активными 
в этой глобальной акции по-
прежнему остаются эстонцы.

Под руководством управы Кесклинна День чистоты был проведен на кладбище в Мыйгу. Главной задачей было убрать ветки 
деревьев и поместить их в контейнеры. В работах по благоустройству участвовали 12 сотрудников управы Кесклинна.

Лечение зубов недоступно 
населению с низкими доходами

Управа Кесклинна приступила к поискам рождественской 
ели еще до прихода календарной осени

Как и в прошлом году, 
управа таллиннского рай-
она Кесклинн организу-
ет этой осенью выездной 
офис. В различных микро-
районах Кесклинна это ме-
роприятие проводится уже 
в шестой раз.

«Прежние годы показали, 
что выездной офис – самый 
прямой путь, чтобы получить 
информацию о происходя-
щем в районе, активно уча-
ствовать в делах своих род-
ных мест и информировать 
районную управу о важных 
темах, –  пояснила старей-
шина Кесклинна Моника Ха-
уканымм. –  Поэтому мы про-
должаем это мероприятие, 
ставшее уже традиционным, 
и вновь идем ближе к нашим 
людям, отвечаем на вопро-
сы и с интересом слушаем 
предложения».  

На каждой встрече фоку-
сируют внимание на темах, 
которые в месте нахожде-
ния выездного офиса на 
данный момент актуальны, 
среди прочего – народный 
бюджет, гранитная крош-
ка, контейнеры для листьев 
и скашивание травы. При-
ветствуются также вопро-
сы и предложения по всем 
другим темам. На месте все 
можно обсудить со старей-
шиной Кесклинна Моникой 
Хауканымм и чиновниками 
управы.  

Первый прием под от-
крытым небом состоялся 
18 сентября в микрорайо-
не Юхкентали-Келдримяэ 
на парковке Центрального 
рынка. 20 сентября соби-
рались в Китсекюла возле 
железнодорожной станции 

Таллинн-Вяйке, а 25 сентя-
бря – в парке Койду в микро-
районе Уус-Мааильм.

Выездные офисы проводят-
ся до 18 октября, каждый раз 
с 16.30 до 18.00:
• 3 октября в районе 

Веэренни, перед входом 
на Еврейское кладбище;

• 12 октября  
в микрорайоне Кассисаба, 
в парке Фальги;

• 18 октября  
в микрорайоне 
Торупилли,  
в Полицейском парке.

Управа Кесклинна ждет вас 
поделиться своими мысля-
ми, задать вопросы, чтобы 
тем самым формировать 
будущее района. В выезд-
ном офисе все желающие 
могут приобрести также по-
следние сувениры в честь 
30-летнего юбилея Кеск- 
линна, в том числе шарико-
вые ручки, тетради, отража-
тели и браслеты.

Календарная осень еще не 
началась, не говоря уже о 
зиме, однако управа тал-
линнского района Кесклинн 
уже в середине сентября 
начала поиски рождествен-
ской ели, которая должна 
быть установлена на Ра-
тушной площади в конце 
ноября.

Поиски ели надо начи-
нать за несколько месяцев 
потому, что необходимо на 
месте осмотреть наиболее 
подходящие кандидатуры и 
оценить воочию, насколько 
они подходят. По словам ста-
рейшины Кесклинна Моники 
Хауканымм, самый важный 
фактор при выборе – дерево 
должно быть красивым и до-
стойным, но в расчет берутся 
также стоимость ели и уда-
ленность от Таллинна.

«Как-никак, это будет 
наша представительная рож-
дественская ель, поэтому 
очень важно, чтобы она была 
горделивой и радовала глаз 
густой зеленью, чтобы соз-
давала настоящую празднич-
ную атмосферу», – отметила 
Хауканымм.

Необходимо также убе-
диться в том, что к дереву 
можно подъехать с крупно-
габаритной техникой и безо-
пасно его спилить. Для этого 
рядом с деревом не должно 
быть линий электропереда-
чи, которые могли бы поме-
шать работе крана.

Ель должна быть высотой 
не менее 15 метров, пышной 
и равномерно густой, расти в 
легкодоступном месте не бо-
лее чем в 150 км от Таллинна. 
Чтобы предложить дерево 

в качестве рождественской 
ели, необходимо отправить 
письмо на адрес kylly.annus@
tallinnlv.ee с фотографией де-
рева, информацией о высоте, 
местоположении, с ценовым 
предложением и контакт-
ными данными владельца. 
Предложения могут быть 
поданы владельцем земли 
или его представителем, на 
территории которого растет 
дерево.

Поиски рождественской 
ели продолжатся до 5 ноября 
2023 года. Ель будет установ-
лена на Ратушной площади в 
Таллинне к концу ноября и 
останется там как минимум 
на весь рождественский и 
новогодний период. «Нам 
хотелось бы, чтобы в это 
прекрасное время был повод 
приехать в Старый город и у 

тех горожан, которые обыч-
но посещают его не так ча-
сто», – сказала старейшина 
района.

Управа Кесклинна ждет 
также предложения для по-
следующего использования 
ели,  после того как она за-
вершит свою роль украшения 
Ратушной площади. Напри-
мер, одну из таких елей рас-
пилили на чурбаки, которые 
затем в течение года исполь-
зовали на разных мероприя-
тиях, например в Ночь древ-
них огней, чтобы зажечь их, 
приветствуя наших предков.

Бетина Бешкина
Вице-мэр


